

Perlenkinder News

April 2025

Ostern



Ostern 2025 war für die Kinder im Waisenhaus in Buhoma ein Tag voller Freude und strahlender Momente. Sie verbrachten einen schönen Sonntag, der ihre Herzen mit Glück erfüllte.

Denn es gab ein köstliches Festmahl, das mit Liebe zubereitet wurde, und die Kinder konnten sich an einer Vielzahl von leckeren Speisen und erfrischenden Getränken erfreuen. Das Lachen

und die fröhlichen Stimmen hallten durch das Waisenhaus, während sie gemeinsam ihre Mahlzeiten genossen. Für die Kinder war es ein unvergesslicher Tag voller Liebe, Gemeinschaft und köstlicher Genüsse, der ihnen noch lange in Erinnerung bleiben wird.

